

BIG ISSUE

Jelang HUT Ke-72 Humas Polri, Polres Pasuruan dan Kabid Humas Polda Jatim Bagikan Air Bersih

Achmad Sarjono - PASURUAN.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2023 - 18:07



PASURUAN - Polres Pasuruan dan Humas Polda Jatim kembali mendistribusikan air bersih kepada Masyarakat di wilayah Kabupaten Pasuruan yang wilayahnya sulit untuk mendapatkan air bersih. Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menyambut HUT ke-72 Humas Polri.



Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol. Dirmanto, S.H., S. I. K. menggelar kegiatan bakti sosial pemberian air bersih sejumlah 10 tangki kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Pasrepan, Kabupaten Pasuruan yang didampingi oleh anggota Bid Humas Polda Jatim, Wakapolres Pasuruan Kopol Hendry Ferdinand Kennedy, S.H., S.I.K., M.I.K., Kasi Propam Polres Pasuruan, Kasi Humas Polres Pasuruan beserta anggota, Kapolsek Pasrepan, dan Camat Pasrepan.

Desa yang diberikan bantuan air bersih adalah wilayah yang terjadi krisis air bersih setiap musim kemarau datang. Adapun Desa yang mendapat bantuan air bersih yakni,

- 1(satu) tangki kendaraan AWC Polres Pasuruan sejumlah 5000(lima ribu) liter di Dusun Krembeng, Desa Pasrepan, Kecamatan Pasrepan.
- 2(dua) truk tangki sejumlah 10.000(sepuluh ribu) liter di Dusun Karang Pojok, Desa Sibon, Kecamatan Pasrepan.
- 3(tiga) truk tangki sejumlah 15.000(lima belas ribu) liter di Dusun Krajan, Desa Sapulante, Kecamatan Pasrepan.
- 4(empat) truk tangki sejumlah 20.000(dua puluh ribu) liter di Dusun Precet, Desa Petung, Kecamatan Pasrepan.

Masyarakat terlihat antusias, membawa sejumlah wadah untuk mendapat bantuan pada Bansos penyaluran air bersih yang dilakukan jajaran oleh Bid Humas Polda Jatim.

Tampak Kabid Humas Polda Jatim beserta anggota ikut membantu mengisi sejumlah jerigen milik warga melalui selang dari tandon air yang sudah diisi air bersih.

"Melihat kondisi di wilayah Kecamatan Pasrepan saat ini sedang susah air terutama air untuk minum. Maka dari itu, Kita memberikan bantuan air bersih ini

dengan harapan agar meringankan beban warga dalam mendapatkan air bersih," ucap Kabid Humas, Rabu (04/10/2023) di lokasi pembagian air bersih.

Ia juga menjelaskan bahwa pembagian air bersih tak hanya dilakukan di wilayah Kabupaten Pasuruan, namun akan dibagikan juga di wilayah-wilayah yang ada di Jawa Timur yang sedang mengalami kekeringan.

"Air bersih yang kami berikan bersumber langsung dari sumur yang bersih, sehingga dapat dikonsumsi oleh Masyarakat," imbuhnya.

Sucipto warga Desa Petung mengucapkan terimakasih kepada Polri karena telah membantu memberikan air bersih di saat Desanya mengalami kesulitan mendapatkan air bersih.

"Saya mewakili seluruh warga Desa Petung sangat berterimakasih kepada Polri yang telah peduli kepada kami di saat kesulitan mendapatkan air bersih, semoga kedepannya Polri semakin sukses dalam mewujudkan pelayanan dan melindungi masyarakat," ungkapnya.